

Bomberos celebran aniversario 181

La institución participó de curso de rescate y actividades solemnes

La alarma se encendió a las 10:50. Estaban en el muelle al pie del río Guayas y lo único que conocían era que en un barco hubo una explosión. Los 16 efectivos disponibles se aprestaron a llevar el auxilio.

“Con calma”, fue la indicación que ofreció Francisco Pérez Rivas, el instructor a cargo. Y los botes se pusieron en marcha.

Así se desarrolló el simulacro de rescate acuático en el que participaron veinte uniformados del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Guayaquil

(BCBG), que la mañana de ayer culminaron una capacitación internacional.

Pérez es un bombero español y parte de la oenegé Sar Navarra, una institución que busca formar una red de rescate. Hace tres años comenzaron una serie de capacitaciones en el país, específicamente con el BCBG.

En esta ocasión la finalización del curso, que duró cuatro días, tuvo dos escenarios distintos que se desarrollaron al mismo tiempo.

Mientras en el agua se efectuaba el rescate de cuatro heridos, en la academia (en el campus Prosperina de la Espol), se había reportado un ataque terrorista, y el personal bomberil debía participar en conjunto con el

Grupo de Intervención y Rescate (GIR) de la Policía, unas 120 personas en total.

En esta simulación los bomberos debían aplicar sus normativas para trabajar con otras instituciones, en este caso con la Policía.

Una situación que no se había presentado como opción dentro de los simulacros que realiza la casaca roja, pero pa-

EL DATO

Lunes 10
19:30

Será la sesión solemne en el Museo del Bombero Ecuatoriano Crnel. Félix Luque Plata.

ra el cual deben estar preparados, dijo el primer jefe, Martín Cucalón.

“La escena estaba determinada en que se da la emergencia, hay un cruce de balas, los bomberos deben estar atentos de apagar incendios, ayudar con las ambulancias”, explicó el primer jefe.

Uno de los instructores de la oenegé española, Rubén García Caballero, indicó que en esta jornada se puso a prueba lo aprendido en las aulas durante esta semana sobre estos tipos de rescate, apoyo psicológico en pacientes, estrés postraumático. “Y debieron participar, estar como actores para que vean cómo sucede en una situación real”, acotó.



KSG

Simulacro. Para el ejercicio se determinó que haya heridos inconscientes.